

Recuerdan en México desaparición física del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara



C. México, 7 oct (RHC) En el Jardín San Carlos de la Ciudad de México se realizó un acto para recordar el aniversario 49 de la desaparición física del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara.

Dany Tur de la Concepción, tercer secretario de la embajada de Cuba, resaltó la presencia del Che en México, antes de partir en la expedición del yate Granma el 25 de noviembre de 1956.

El acto culminó con la trasmisión de la Carta de Despedida del Guerrillero Heroico al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, escrita antes de partir a combatir en Bolivia, donde fue capturado y asesinado en octubre de 1967.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108023-recuerdan-en-mexico-desaparicion-fisica-del-guerrillero-argentino-cubano-ernesto-che-guevara>



Radio Habana Cuba